



## **Nous nous associons à l'appel en faveur d'un cessez-le-feu et de la fin de la violence dans le conflit en cours en Israël et en Palestine**

Au nom de l'Institut des Frères des Écoles Chrétiennes et de sa Famille Lasallienne mondiale, Frère Armin A. Luistro, FSC et le Conseil Général, nous nous unissons aux nombreux appels déjà lancés par notre Saint Père, le Pape François, les chefs religieux, les groupes confessionnels, les organisations humanitaires et tous ceux qui appellent à un cessez-le-feu immédiat dans le conflit actuel à Gaza. Nous unissons nos voix à celles qui demandent l'arrêt de l'agression en cours afin de garantir l'aide humanitaire et la libération des otages.

Il doit être clair que nous condamnons fermement le terrorisme et tous les actes de violence. Le dernier conflit en date a débuté par un terrorisme violent qui a entraîné des représailles agressives et la perte de nombreuses vies innocentes. Comme l'a dit le Cardinal Tobin (Newark, États-Unis), "la paix a une fois de plus été brisée sur la terre considérée comme sacrée par le judaïsme, le christianisme et l'islam. Les enfants de Dieu sont à nouveau en guerre les uns contre les autres, rendant leur espoir commun de paix inaccessible" (3/11/23). En tant que chrétiens, engageons-nous à prendre des mesures non violentes pour rechercher la paix et la justice, en affirmant que *la violence ne justifie pas la violence !*

L'engagement de la mission éducative catholique lasallienne pour " l'éducation humaine et chrétienne des jeunes " nous rend particulièrement conscients des nombreuses vies d'enfants perdues. Cela nous peine profondément. La tragédie qui continue de se dérouler est le résultat d'une incapacité à reconnaître que chacun est créé à l'image et à la ressemblance de Dieu. C'est choisir le cycle de la violence. *Trop c'est trop !*

Notre présence en Terre sainte nous rend particulièrement conscients de la douleur infligée aux nombreux Palestiniens qui ont été traités injustement et militarisés. Nous faisons monter le "cri des pauvres" et les nombreuses vies innocentes

perdues dans des contextes ethniques et religieux différents. *Nous demandons instamment la miséricorde ; ce n'est pas ainsi que nous devons agir !*

**Aujourd'hui**, nous trouvons l'espoir dans les nombreux autres lieux où notre mission est présente et qui témoignent du chemin de la paix, de l'harmonie et de la réconciliation.

**Aujourd'hui**, nous prions pour la conversion des cœurs afin que de véritables efforts de paix et de justice soient possibles.

**Aujourd'hui**, nous nous tenons aux côtés de ceux qui souffrent et implorons que la lumière du jour revienne.

Rome, 10 novembre 2023